
 

 

 

Die Firma wurde bereits mehrfach aufgefordert. Sollte die gesetzte Frist fruchtlos verstreichen 

werden wir den Auftrag kündigen und eine andere Firma mit der Leistung beauftragen. Die Kappen 

wurden zwischenzeitlich durch den Bauhof aufgesetzt. 

 

 

Der UHV ist unterrichtet.  

 

Das Fällen der Bäume erfolgt in der nächsten Baumfäll-Periode. in diesem Jahr sind diese großzügig 

beschnitten wurden. 

 

Die Sachbearbeiterin Tiefbau hat die Firma, die den Hausanschluss verlegt hat, aufgefordert den 

Schaden zu beheben. 



 

Die Hinweise werden geprüft. Da es sich bei der Kehrmaschine nicht um den Einsatz von Saug -

Technik handelt, werden wir nach einer technischen Lösung suchen. Sollte es keine techn. Lösung 

geben, werden betroffene Straßen nicht mehr gekehrt. Eine Gosse ist keine Voraussetzung für die 

Kehrfähigkeit. Die nächste Überarbeitung der Satzung ist für Januar 2024 vorgesehen.  

 

gez. O. Küpper 
Bauamtsleiter 
 


